

みんなのひとみ輝き笑顔あふれる明小学校



外国語学習に取り組む 6 年生

昨年度に引き続き、6 年生が外国語の授業で、台湾にある台南市学甲区東陽国民小学校の児童と国際交流をしています。子どもたちは、3~4 のグループに分かれ、タブレット端末を使って会話をしています。昨年度と違い、子どもたちは先生の助けを借りずに、自分たちの力だけで会話をしています。最初「そんなの無理！」と言っていた子どもも、「自己紹介できた！」「何て言ってるのか分かった！」「もっと話したい！」と英語に対する興味・関心が高まったようです。12月11日(木)に最後の交流があります。



また、11月27日(木)には、同じ津市にある榎原小学校の5・6 年生の児童と外国語の授業で交流しました。それぞれの学校・地域について紹介や質問を行いました。明小学校の児童からは“Do you go to hot spring?”と質問すると、“Yes！”と笑顔で返事がありました。これは原稿の一部ですが、このような原稿を4枚用意してありました。6 年生11人とも、前向きに学校生活に取り組む姿がよく見られるようになりました。明小学校のリーダーとして、今後も活躍していってほしいです。

We are the 6th grade students. There are 11 students in our class. 4 boys and 7 girls. We are good friends. We have a lot of things to do because we are the senior students but we enjoy our school life. We study very hard. Studying is very hard but we help each other.

We went to school trip. We went to Kyoto and Nara. We saw many temples and shrines. And we saw many cute deer in Nara too. We interviewed some foreign people in English. We were very nervous but it was fun. They were very kind. We got a souvenir from an Australian tourist. We were very happy.

最後のマラソン大会

12月4日(木)、明小学校最後のマラソン大会を開催しました。それまでの暖かな天気から一転し、朝は雪が舞う大変寒い日でした。子どもたちは、「寒い！寒い！」と言しながらも、元気にそれぞれの距離を完走しました。子どもたちの安全のために、ポイントに立ち監視をしていただきたいきいき支援の会の皆様、駐在さん、応援をしていただいた保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。

令和 8 年度の学級編成の見込み (R7.12.5 現在)

明小学校の令和 8 年度の学級編成は、3, 4 年生と5, 6 年生が複式になる見込みです。校長、教頭を除く常勤の教員は担任のみの 5 人です（養護教諭と事務を除く）。授業については、2 学年合同の授業「わたり授業」など、本年度の取組を継続していきます。